

4. Advent – Der „Freudenadvent“

Ihr lieben Kinder,

ich habe euch heute jemanden mitgebracht. Kennt ihr den? Das ist Joschi, ein kleines Schaf. Er möchte uns seine Geschichte erzählen. Diese hat er in einem Buch aufschreiben lassen. Daraus werde ich euch vorlesen.



Die Geschichte mit Bildern findet ihr im Videoclip unter <https://1drv.ms/v/s!AsJsjYRfTKi-eKUyRM2cvmVzC78?e=tpYqmx>

Na, das ist was! Da wird der arme Joschi einfach allein gelassen. Habt ihr das auch schon einmal erlebt, allein zu sein? Oder hat euch schon mal etwas anderes ganz traurig gemacht? Wie gut, dass Joschi eine Freundin hat. Sie macht ihn froh und lässt ihn nicht im Stich.

Nun bin ich schon ganz gespannt, wie die Geschichte weitergeht. Das erfahrt ihr im nächsten Kinderbrief, am 25. Dezember.

Für heute wünsche ich euch allen einen schönen und fröhlichen 4. Advent.

Als Kreatividee gibt es heute Folgendes:

Baut den Stall nach, in dem Joschi mit Annabell übernachtet. Setzt ein kleines Schaf und eine kleine Kuh in den Stall hinein. Vielleicht wollt ihr auch eine kleine Landschaft dazu bauen, wo die Hirten ihre Schafen weiden – eine saftige grüne Wiese. Dazu könnt ihr Naturmaterial sammeln, Duplo / Lego / Playmobil nutzen oder eine Papierlandschaft basteln / malen. Eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt ... ;=) Am 25. Dezember soll daran weitergebaut werden! Macht aber gern heute schon ein schönes Foto von eurem Werk und sendet es wie immer an rebekka.worsch@t-online.de